

## 国見町議会を傍聴して

くみみ議会議だよりで、国見町議会定例会開催を知りました。

今、町内の大きな問題は、道の駅の建設、歴史まちづくり、それから5年にわたり苦しめられ、今なおその先が見えてこない除染や風評被害等、これから発生してくる自然環境、生活環境に関わる被害等々数え上げればきりがないう状況だと感じていました。

くみみ議会議だよりに、これらの諸点に関する質疑応答がなされるのが記してありましたので、議会傍聴に参加した次第です。



内池 育男さん  
(宮町南町内会)

会議室は前の庁舎よりは一回り小さく簡素な造りですが、議員数もだいぶ少なくなっており、こぢんまりとまとまった感じでした。

質疑のやりとりは明瞭に聞き取れました。

議員の皆様の質問、町各部門の答弁等々、それぞれ一生懸命さが感じられ、普段は目に見えてこない陰の部分のご努力も感じられました。

どれを取っても一筋縄ではすんなりと解決できる事案はないと存じますが、町発展のためにご健闘をご祈念申し上げます。

# 子どもたちにおいしく安全な食を

## ～学校給食を試食～

教務文  
委員任常



5月26日、総務文教常任委員会で国見小学校と給食センターを視察しました。

給食センターでは、議員も給食を試食し、子どもたちの食について考えました。栄養バランスがよく工夫されており、おいしくいただきました。

(詳細は16ページをご覧ください。)

6月の定例会は、6月21日から24日の4日間の会期で開催されました。

傍聴者は、合計して45人であり、短い期間でしたが、多くの方に関心を持っていただいたと感じております。

また、議会の傍聴に何回か来ているが、質問者は明瞭・簡潔に大きな声で質問して頂きたい、との声が多く聞かれました。

議会議だよりの編集は、前年度より広報常任委員会で行っており、分かりやすい紙面作りを心掛けております。

今後とも議会活動に、より一層のご理解をいただきたいと思っております。

(村上 一)

発行責任者

議長 東海林一樹

広報常任委員会

委員長 渡辺 勝弘

副委員長 佐藤 定男

委員 浅野 富男

同 阿部 泰藏

同 松浦 常雄

同 村上 一

